



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Pour distribution immédiate

### **BRP LANCE LA NOUVELLE GÉNÉRATION DE MOTEURS DE KART : LA GAMME ROTAX 125 MAX EVO**

- Des moteurs pour faire vibrer les amateurs de karting

**Valence, Espagne, le 28 novembre 2014** – Lors de l'événement Grandes Finales du Challenge Rotax MAX (RMCGF) à Valence, en Espagne, BRP (TSX:DOO) a dévoilé la nouvelle gamme de moteurs de kart, le moteur Rotax 125 MAX evo, un développement majeur dans le monde du karting.

Grâce à sa technologie avancée, cette nouvelle gamme de moteurs rehausse la gamme Rotax MAX, déjà bien connue pour sa fiabilité supérieure et sa valeur exceptionnelle.

« Nous avons optimisé le rendement du moteur afin de répondre aux besoins de nos clients tout en égalisant les chances de chacun. Le résultat : La rivalité sera donc plus féroce, et les pilotes éprouveront plus de plaisir », explique Thomas Uhr, vice-président de BRP-Motorisation et directeur général de BRP-Powertrain GmbH & Co KG.

Ces moteurs de nouvelle génération se caractérisent par leur facilité d'utilisation et l'égalité des chances. Ils font partie d'une gamme qui allie le concept éprouvé du moteur de pointe Rotax et les plus récentes technologies de l'industrie du karting.

« En bref, les moteurs Rotax 125 MAX evo, qui sont dotés d'une technologie avancée propre à la nouvelle génération, sont étonnamment faciles à utiliser et plus durables, ce qui diminue les coûts d'utilisation et l'entretien requis. Encore mieux, le pilote aura l'ultime avantage de passer plus de temps sur le circuit, précise M. Uhr. Je suis convaincu que cette nouvelle gamme de moteurs vous fera vivre des sensations fortes. »

La première génération de moteurs Rotax MAX a été lancée en 1997a, et a Depuis, un vaste éventail de modèles à la gamme afin que tous, des plus jeunes aux plus âgés, des plus novices aux plus expérimentés en compétition, puissent y trouver leur compte. Des ensembles de mise à niveau pour les modèles antérieurs de moteurs Rotax 125 MAX seront disponibles dès décembre 2014 chez les concessionnaires de karts.

Veuillez consulter la fiche d'information en pièce jointe ou visitez le [rotax-kart.com](http://rotax-kart.com) pour en savoir plus sur le produit.

#### **À propos de BRP**

BRP (TSX:DOO) est un chef de file mondial en conception, développement, fabrication, distribution et commercialisation de véhicules récréatifs motorisés et de systèmes de propulsion. Son portefeuille comprend les motoneiges Ski-Doo et Lynx, les motomarines Sea-Doo, les véhicules tout-terrain et les

véhicules côte à côte Can-Am, les roadsters Can-Am Spyder, les systèmes de propulsion marins Evinrude et Rotax, de même que les moteurs Rotax pour karts, motocyclettes et petits avions. BRP conçoit également sa propre gamme dédiée de produits de pièces, accessoires et vêtements. Avec des revenus annuels de plus de 3 milliards de dollars provenant de ventes dans 105 pays, la Société emploie environ 7 100 personnes à travers le monde.

[www.brp.com](http://www.brp.com)  
[@BRPnouvelles](https://www.instagram.com/BRPnouvelles)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Spyder et le logo BRP sont des marques de commerce de Bombardier Produits Récréatifs inc. ou de ses sociétés affiliées. Toutes les autres marques de commerce appartiennent à leurs propriétaires respectifs.

-30-

**Pour renseignements :**

Johanne Denault  
Chef de service, Communications de l'entreprise  
T 450.532.5173  
[johanne.denault@brp.com](mailto:johanne.denault@brp.com)

**À propos du produit :**

Alexandra Reisinger  
Marketing et communications  
Moteurs de kart Rotax  
BRP  
T 43.7246.601.698  
[alexandra.reisinger@brp.com](mailto:alexandra.reisinger@brp.com)



## **PRESS RELEASE**

For immediate distribution

### **BRP INTRODUCES THE NEW GENERATION OF KARTING ENGINES – THE ROTAX 125 MAX EVO SERIES**

**The engine that will make your heart beat faster**



**Valencia, Spain, November 28, 2014** – BRP (TSX: DOO) presented the new Rotax 125 MAX evo kart engine series, a major evolution in karting, during the Rotax MAX Challenge Grand Finals (RMCGF) in Valencia, Spain.

With its advanced engine technology, the new Rotax 125 MAX evo engine series is an evolution of the existing Rotax MAX series that are well-known for high reliability and great value.

“To fulfil our customer’s needs, we optimized the performance characteristics of the engine. The result is that due to equal opportunities the competition will be closer and the driver will have more fun on the track,” said Thomas Uhr, vice-president BRP-Powertrain and general manager BRP-Powertrain GmbH & Co KG.

Ease of use and equal opportunity for all drivers characterise the new generation – the Rotax 125 MAX evo engine series. It combines the proven Rotax evolution concept and the latest technology in karting.

“In a nutshell, the advanced engine technology, specially defined for the new engine generation impresses by its ease of use, improved durability resulting in lower operating costs and less maintenance. But most importantly, the driver’s ultimate benefit is to spend more time on the track,” recapped Uhr. “I know for a fact that the Rotax 125 MAX evo engine series will make your heart beat faster.”

The company launched the first generation of the Rotax MAX engine in 1997, and added to the line a broad spectrum of hp versions for different ages and racing experiences. Upgrade kits to retrofit existing Rotax 125 MAX engines will be available at your kart dealer in December 2014.

See the attached fact sheet for technical information, or visit [www.rotax-kart.com](http://www.rotax-kart.com).

### **About BRP**

BRP (TSX: DOO) is a global leader in the design, development, manufacturing, distribution and marketing of powersports vehicles and propulsion systems. Its portfolio includes Ski-Doo and Lynx snowmobiles, Sea-Doo watercraft, Can-Am all-terrain and side-by-side vehicles, Can-Am Spyder roadsters, Evinrude and Rotax marine propulsion systems as well as Rotax engines for karts, motorcycles and recreational aircraft. BRP supports its line of products with a dedicated parts, accessories and clothing business. With annual sales of over CA\$3 billion from 105 countries, the Company employs approximately 7,100 people worldwide.

[www.brp.com](http://www.brp.com)  
[@BRPNews](#)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am and the BRP logo are trademarks of Bombardier Recreational Products Inc. or its affiliates.

-30-

### **For information:**

About the company:  
Johanne Denault  
Corporate Communications Manager

BRP  
Tel.: +1.450.532.5173  
[johanne.denault@brp.com](mailto:johanne.denault@brp.com)

About the product:  
Alexandra Reisinger  
Rotax Kart Engines  
Marketing & Communications  
BRP  
Tel.: +43.7246.601.698  
[alexandra.reisinger@brp.com](mailto:alexandra.reisinger@brp.com)